

“Positiva” liberalización de mercado de gasolina: *Moody's*

La liberalización del mercado de gasolina en México es un factor crediticio positivo, pues los Estados y municipios pudieran recibir mayores participaciones federales a partir de este año, destacó Moody's Investors Services.

La calificadora internacional de riesgo crediticio señala que a partir de 2016, el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) sobre la gasolina será una cuota fija por litro vendido, y en 2018, los precios de gasolina al público se liberalizarán totalmente. Esto reemplaza el sistema bajo el cual el Gobierno mantenía controles sobre el precio de la gasolina y en el cual el IEPS compensaba cambios en los precios de referencia, refiere la firma en un reporte. (Notimex)